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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ４ 

令和 元年 １１月２７日 

午前・午後 １０時 ０分    

議会名 令和  元年 第 ４  回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ２  番 川嶋嘉一 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１． 台風１９号への対応に

ついて 

（１）避難所について 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）災害ごみ置き場、土砂置

き場、家庭ごみの対応につい

て 

 

 

 

（３）災害対策本部等につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①トイレが屋外にある避難所について、認識されて

いたかお伺いします。 

②閉鎖された避難所を訪れた避難者に対して基本的

にどのような対応で臨まれたのかお伺いします。 

③市役所を避難所の１つとして活用できないかお伺

いします。 

④避難所については必ずしも市有建築物ではなくて

も良いのではないかお伺いします。 

 

①被災地域の、公園を利用したごみ置き場、土砂置

き場の設置について、今後は、地域住民との話し合

いが必要と考えるが、当局の考えをお伺いします。 

②家庭ごみの回収再開の日程をもう少し早く示して 

欲しかったが、どのように考えるかお伺いします。 

 

①災害対策本部の立ち上げの日時と構成メンバーに

ついてお伺いします。 

②台風接近時に、市民からの情報をどのように受け

たかお伺いします。 

③職員の健康管理についての考え方、また、今後の

緊急時に備えた取り決めをどのように考えるかお伺

いします。 
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（４）被災され自宅から転居 

された身体の不自由な高齢者

と、同様の理由で通学方法が

変わった児童生徒たちについ

て 

 

 

 

（５）防災情報の伝達につい

て 

 

④災害対策本部は近隣市町と情報交換（床下の消毒

や消毒剤の配布についてを含む）をしていたのかお

伺いします。 

 

①被災により自宅から転居された身体の不自由な高

齢者の実態を把握されているかお伺いします。 

②被災により通学方法が変わった児童生徒たちの実

態を把握されているかお伺いします。 

③上記の方々に対する精神的ケアが必要と考えられ

るが、それぞれの方々に対し、ケアの方針があれば

お伺いします。 

 

①防災無線が聞きとれない場合を考慮し、防災無線

以外の有効な伝達手段があればお伺いします。 

 


